

Post von Carbon jetzt Mozart

Mozart hat es uns von Anfang an sehr einfach gemacht und ist ein wahrer "Musterschüler"!

War er zu Beginn noch eher ruhig und zurückhaltend, ist er nach einigen Wochen aufgeblüht und zu einem energievollen, verspielten Junghund geworden, der beim Toben sehr gut mit unserer Hündin Ivy mithalten kann! Wenn Mozart nicht grade spielt, dann liebt er es überalles zu kuscheln! Er ist sehr anhänglich und ein unglaublich verschmuster kleiner Kerl und wir genießen die Kuscheleinheiten mindestens genauso wie er! ;) Er ist einfach ein wundervoller Hund mit einem riesen Herz und macht uns jeden Tag aufs neue sehr glücklich und bringt uns mit seinem Unterhaltungstalent jeden Tag zum Lachen. :)





Mozart hat unser Leben bereichert und ich hoffe, dass es in Zukunft noch viel mehr Menschen gibt, die erkennen, welche tolle, einzigartige Lebewesen Hunde sind und sie genauso zu schätzen wissen wie wir!

